



# EL PRI expulsa a Del Mazo, que renuncia

## Otra baja.

Acusan al ex gobernador de "traicionar" al partido; *Alito*, "mentiroso, nocivo y mediocre", revira en carta

SILVIA ARELLANO  
CIUDAD DE MÉXICO

Tras siete meses de análisis, las comisiones de Justicia Partidaria y Permanente del PRI determinaron expulsar del partido a Alfredo del Mazo por "traición"; sin embargo, antes de oficializarse este fallo, el ex gobernador del Estado de México anunció su renuncia y, de paso, tundió a Alejandro Moreno.

Según fuentes consultadas, los órganos del PRI responsabilizaron a Del Mazo de entregar la entidad a Moreno, luego de que Delfina Gómez resultó ganadora en los comicios pasados.

A esta decisión se llegó tras valorar los dichos y el comportamiento del ahora ex priista con



Otros tiempos: ambos personajes juntos en 2019. ESPECIAL

el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, adelantándose al anuncio oficial, Del Mazo afirmó en una carta subida a sus redes que "ante la provocación, con mucho pesar he decidido renun-

ciar a toda una vida de militancia en el partido".

En la misiva también calificó a *Alito* Moreno, dirigente nacional del tricolor, de "traidor, cínico, nocivo y mediocre".

Moreno, acusó Del Mazo, "con



El ex mandatario fijó su postura en una misiva. ESPECIAL

sus hechos ha demostrado ser alguien nada confiable, un mentiroso, cínico y traidor. Es un personaje nocivo y ha perdido toda calidad moral".

Abundó que "por traicionar los principios y valores del priismo, y las causas sociales, por su ambición desmedida", el líder priista "ha sido expulsado del ánimo, la conciencia y la esencia de millones de priistas; se está quedado solo, abandonado y se ha convertido en el enterrador del PRI".

Le reprochó, además, sus "resultados mediocres" y dijo que "divide a la militancia y que traiciona los principios del partido".

Tras agradecer la confianza de los mexiquenses, el ex gobernador dijo que mantendrá "la misma convicción y compromiso de seguir trabajando por un mejor Edomex y un mejor país".

La salida del ex gobernador ocurre a unos días de que Alejandra del Moral, quien compitió con la actual gobernadora del Edomex en las elecciones pasadas, renunciara al priismo. ■